

LXXI Aniversario de la Liberación de Oviedo.

19/10/2007

Un año más la Hermandad de Defensores de Oviedo ha conmemorado la Liberación del cerco de la ciudad de Oviedo, uno de los actos más heroicos de la Guerra Civil Española, cuando el General Aranda dirigió la defensa de la ciudad de Oviedo, ante la amenaza destructora y asesina de los rojos, que intentaron hacerse con el dominio de la ciudad de Oviedo, lo que no consiguieron ante la férrea y heroica actitud de sus habitantes y del Ejército que de la mano del General Aranda defendieron la ciudad, de la masacre y de la destrucción hasta su liberación, la que conmemoran año tras años los miembros de la Hermandad de Defensores de Oviedo.

Los actos comenzaron el martes, **día 16 de octubre** a las **cinco de la tarde** con la colocación de coronas de laurel ante el monumento al Teniente Coronel Teijeiro, y posteriormente en el panteón de los Caídos en la Defensa de Oviedo, en el cementerio.

A las **ocho de la tarde** tuvo lugar el "Pregón" conmemorativo del 71 Aniversario de la Liberación de Oviedo por las Fuerzas Nacionales en el «Club de Prensa Asturiana» (La Nueva España), por Julio García.

El miércoles **día 17 de octubre** de **diez a dos** del mediodía, reparto del "bollu y vino" en los locales de la Hermandad.

A las siete de la tarde, colocación de coronas de laurel ante el monumento a Francisco Franco.

A las **siete y media de la tarde**, Santa Misa en el Templo del Cristo de la Paz, que se aplicó por todos los Caídos por Dios y por España en defensa de Oviedo y miembros fallecidos de la Hermandad. Posteriormente ante el monumento a los Caídos se realizó una ofrenda floral y una oración por todos los Caídos por Dios y por España.

El sábado **día 20 de octubre**, a las **dos y media** de la tarde, comida de Hermandad en el Hotel P. de O. A cuya comida asistieran afiliados de la Hermandad, familiares y simpatizantes.

Al término de la comida se entregará los Diplomas de Honor de la Hermandad a los Señores: Don Manuel Fernández y Don Urbano Villanueva.

El lunes **día 22 de octubre**, a las **ocho de la tarde**, en el Club de Prensa Asturiana (La Nueva España), se proyectarán los documentales: Revolución de Octubre de 1934, Las Columnas Gallegas, Cerco y Asedio de Oviedo y toma de Gijón 21 de octubre de 1937 así como "Oviedo Principado de Asturias" y el Gnomo de la Catedral (1942). Con lo que se darán por finalizados los actos conmemorativos del LXXI Aniversario de la Liberación de Oviedo por las Columnas Gallegas y el LXX del fin de la Guerra de Liberación en el Norte de España.